

Notificación Por Escrito Relativa a Exámenes Para Los Estudiantes de HCSD

Queridos Padres y Estudiantes,

De conformidad con lo dispuesto en Nevada Estatuto Revisado 389.620, Humboldt County School District está obligado a informar sobre requisitos específicos en cuanto a los exámenes y las posibles consecuencias para el incumplimiento de estas reglas. Es importante que todos los miembros del personal también sigan estas reglas y las consecuencias para el personal que no sigue las instrucciones de pruebas puede tener como resultado la pérdida de la licencia y terminación. La notificación es obligatoria como un componente menor de la políticas de HCSD instrucciones para los exámenes y Expectativas Profesionales 2014-15 documento que se puede encontrar en el sitio web de el distrito www.humboldt.k12.nv.us.

Para los estudiantes que van a tomar los exámenes las reglas son muy similares a las reglas de un día escolar regular. En primer lugar, los estudiantes tienen que seguir las instrucciones que se presentan por el administrador que dará los exámenes. Esto incluye dejar teléfonos celulares y otros dispositivos electrónicos fuera de el cuarto donde se darán los exámenes. Puede desactivar y dejar que el personal lo recoja en el momento de los exámenes. El único material un estudiante puede necesitar traer es una identificación con imagen, sobre todo en el nivel secundario para que el personal pueda asegurarse de que están presentando el examen correcta al estudiante correcto.

Todos los demás materiales serán proporcionados.

Durante la prueba, los estudiantes necesitan centrarse y trabajar duro. Esto es para su beneficio y también para otros estudiantes que están trabajando, y para limitar las distracciones. No se requieren ningún materiales solo una identificación, los estudiantes no tendrán razón de andar en las mochilas, bolsas o en otro lugar que no sea su asiento asignado durante la duración de los exámenes. Los estudiantes deben abstenerse de cualquier comportamiento que interrumpe otros estudiantes o puede parecer que estén haciendo trampas.

En el caso de que estas reglas no se cumplen, habrá consecuencias por la escuela y desde el nivel del Estado. Cualquier comportamiento que interrumpe o se considera trampa tendrá como resultado que el examen del estudiante sea inválida. Esto simplemente significa el examen o los exámenes que se están tomando serán suspendidas y no se dará ningún resultado. Los alumnos de la escuela secundaria pierden la oportunidad de pasar los exámenes obligatorias para la obtención del diploma. En el nivel de la escuela, los administradores evaluarán cada situación y actuarán de la manera apropiada. Esto puede variar desde disciplina en sitio a una suspensión o expulsión dependiendo de la gravedad del delito.

Hay muchos cambios que venían este año y en los próximos años en lo que respecta a forma de probar y los exámenes nuestros estudiantes tendrá. Esperamos poder cumplir con su hijo y de asegurar que serán un éxito no sólo en nuestro sistema escolar, pero también como que entran y salen del colegio o una carrera.